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Satan’s Eden N° 122 
Questions et réponses de la réunion des ministres 

Le 20 Août 2023 
Brian Kocourek, pasteur 

Inclinons simplement la tête dans un mot de prière. Père miséricordieux, nous sommes si reconnaissants 
Seigneur pour ce jour et nous Te demandons Seigneur de nous aider avec ces questions, et nous T’implorons 
simplement de les laisser pénétrer dans la pensée des gens et leur donner une réelle préparation. Au Nom 
de Jésus, nous prions. Amen. Vous pouvez vous asseoir. 

J’ai pensé ajouter ce matin ce que nous avons sur la carte. Nous avions, le mois dernier 14 pays, 43 régions 
d’État, 80 villes et 225 adresses IP et ça, c’est seulement sur l’appareil de streaming Christian Media. Donc, 
cela n’inclut pas YouTube pour le moment. 

Il y a des questions des Frères de l’Amérique du Sud, et nous avons eu hier une très bonne réunion, car nous 
avions environ 15 pays et 30 frères,  

Voici les questions des frères de l’Amérique Latine. 

Question no 1 : Qui est l’Archange Micaël (ou Michel), et pourquoi le prophète dit-il qu’il est Christ ? 

Réponse no 1. Oui, il a effectivement dit qu’Il était Christ mais il n’a jamais qu’il était Jésus Christ. Nous 
devons être prudents sinon vous allez essayer de faire de Jésus Dieu. Rappelez-vous que Jésus était le Corps 
dans lequel Christ est venu vivre. Rappelez-vous, Jésus était Dieu, mais il n’était pas Dieu.  

Questions et réponses COD 30.08.64 Matin P:62 Maintenant, rappelez-vous, nous ne sommes pas la Parole, 
mais nous sommes la Parole. Euh-hum. Maintenant, vous l’avez compris ? Jésus n’était pas Dieu, mais Il était 
Dieu. C’était un homme, mais il était Dieu.  

Maintenant, si vous avez une pensée unitaire, vous ne pouvez pas comprendre, c’est dans un langage que 
vous ne pouvez tout simplement pas comprendre. Mais c’est ce qu’il a dit, OK, un prophète un langage 
confirmé de Dieu. Autrement dit, le corps lui-même n’est pas la Divinité. Frère Branham a dit cela. Il dit : 
Mais la Divinité habitait dans le corps. 

2 Corinthiens 5.19 À savoir, que Dieu était en Christ, (Vous voyez, si j’ai un verre d’eau, je ne dois pas 
boire le verre lui-même. Vous ne buvez pas le verre, vous buvez l’eau qui est dans le verre. Et Christ était 
dans le corps et n’était pas le corps en soi. D'accord,) À savoir, que Dieu était en Christ, réconciliant le 
monde avec Lui, en ne leur imputant pas leurs fautes ; et Il nous a confié la parole de réconciliation.  

Il a dit que Dieu était en Christ, il n’a jamais dit que l’homme Jésus était Dieu. Mais Dieu était en lui. Il était 
Dieu parce que Dieu vivait en Lui, mais le corps n’était pas la Divinité, mais la Divinité habitait dans cette 
chair. 

Les dons de Dieu trouvent toujours leurs places 22.19.63 P:50 L’homme, le corps n’était pas la Divinité, 
(Ainsi, Frère Branham dit qu’il n’était pas Divinité.) mais la Divinité était dans le corps. Ce corps doit périr. Le 
Christ même qui est en vous est la seule chose qui peut vous ressusciter. C’est la Divinité, Dieu en vous.  

(Donc, Dieu était en vous. D’accord. Dieu est en Jésus. Maintenant, Il est dans une mesure différente en 
Jésus qu’Il ne l’est en vous, parce que nous avons tous une partie, mais Il L’avait sans mesure. Maintenant, 
quant à Micaël et Christ, Frère Branham dit :)  
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Une seule voie à laquelle Dieu a pourvue 31.07.63 P:22 Si vous avez remarqué, Lucifer fait exactement la 
même chose aujourd’hui qu’il a fait au commencement. Vous voyez ? Lucifer, au commencement, voulait se bâtir un 
royaume plus grand et plus beau que le Royaume de Micaël, Christ.  

Encore une fois dans Christ est le mystère 28.07.63 P:256 Remarquez, Lucifer dans les derniers jours fait 
comme il l’a fait au début. Qu’a fait Lucifer ? La première chose que Lucifer a faite pour séparer la communion de Dieu 
et de l’homme, il voulait se bâtir un royaume uni d’une plus grande splendeur et apparemment plus cultivé, un royaume 
plus grand que celui de Micaël, Christ. Vous avez compris ? Maintenant, maintenant, si vous l’avez manqué, levez 
la main et je le redirai. Vous voyez ? Vous voyez ? Lucifer au début, le but qu’il avait à cœur était d’accomplir une chose 
plus brillante et plus grande dans les cieux que ce que Christ possédait (n’est-ce pas ?) apparemment plus 
cultivé, plus beau, ayant plus de splendeur que le Royaume de Christ.  

Maintenant, nous avons vu le prophète faire des déclarations de Micaël étant Christ, mais dans la déclaration 
suivante, il dit carrément que Micaël était Christ.  

Le début et la fin de la dispensation des gentils 09.01.55F P:36 « Et en ce temps-là, Micaël se tiendra, 
le grand prince. » Micaël était Christ, bien sûr, Qui a combattu les guerres angéliques dans le ciel avec le diable.  

Donc, il n’y a pas moyen de contourner cette déclaration, parce que les autres, les gens pourraient dire : Eh 
bien, peut-être que sa pensée allait de l’un à l’autre. Mais dans cette dernière déclaration, il dit en fait que 
Micaël était Christ. D’accord. 

Or, si le prophète a carrément dit que Micaël était Christ, il a aussi dit que le Logos qui est sorti de Dieu 
était aussi Christ. 

Question n° 2 : Quelle relation l’Ange puissant d’Apocalypse 10 a-t-il avec l’Ange Micaël ? 

Je pose ses questions parce que nous avons beaucoup d’adorateurs de l’Archange Micaël, (je suppose en 
Amérique du Sud, il y a des gens qui adorent réellement Micaël.) ils l’ont loué et l’adorent dans certaines 
églises et ils disent aussi qu’il est Jésus-Christ, c’est le pourquoi de mes questions, Dieu vous bénisse. 

Réponse n° 2 : Bien, je viens de vous montrer que le Micaël était Christ, mais Melchisédek aussi. Adorons-
nous Melchisédek ? Était-ce la colonne de feu ? Adorons-nous la colonne de feu ? Le rocher aussi. Dans le 
désert. Le rocher était Christ, adorons-nous le rocher ? Vous voyez, les gens ont des idées étranges et ils ne 
savent pas comment placer le corps. Ils ne savent pas comment placer la plénitude de la Divinité dans 
l’homme. Ok, je viens de vous montrer que Micaël était Christ, mais il en est de même de Melchisédek 
aussi. Il en était de même de cette colonne de feu qui rencontra Paul sur le chemin de Damas. Le Seigneur 
Jésus-Christ était Dieu dans Son Fils. Jésus dans l’homme et Christ était le Dieu dans l’homme. L’ange qui 
était dans Apocalypse 10.1 était l’ange de l’alliance qui n’est nul autre que le Seigneur Jésus-Christ, le 
même ange qui veillait sur Israël dans le désert.  

Christ est le mystère 28.07.63 P:298 Ce grand Ange de l’Alliance, Celui qui était avec Moïse dans le désert, Celui 
qui est venu à Paul sur le chemin de Damas, Le même qui a permis que sa photo soit prise avec nous ; Le même 
qui était sur la photo dans le magazine « Life » l’autre jour, la même Parole par le même Dieu, par 
les mêmes canaux, par la même voie, par la même promesse : « Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, Je suis 
là au milieu d’eux. » Alors Il est là. Les anges de Dieu campent autour de ceux qui Le craignent, qui ne s’accrochent 
qu’à Sa Parole. Personne ne peut respecter cette Parole sans craindre Dieu. Vous voyez ?  

C’est Moi n’ayez pas peur 26.07.62 P:88 Maintenant, nous savons tous maintenant que l’Ange de l’Alliance, 
cette Colonne de Feu était l’Ange de l’Alliance, qui était Christ. Croyez-vous cela ? Vous frères, vous croirez cela, les 
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ministres, bien sûr. Vous voyez ? Moïse abandonna l’Égypte, estimant que l’opprobre de Christ était plus grand que les 
trésors d’Égypte. Vous voyez ? Maintenant, c’était Christ dans cette colonne de feu quand Il est descendu sur la 
montagne. Maintenant, quand Il est venu ici sur terre, Il a dit : « Je suis venu de Dieu, et je vais à Dieu. « Est-
ce exact ? Et après sa mort, son ensevelissement et sa résurrection, après son ascension, Saul, qui fut plus tard appelé Paul, 
était sur la route de Damas pour arrêter les gens qui suivaient cette voie. Et en plein milieu du jour, cette grande 
colonne de feu est apparue devant lui, et l’a renversé, et lui a aveuglé les yeux. Et une voix a dit... Or, personne 
d’autre que lui n’a vu la Colonne de Feu. Croyez-vous que les mages avaient suivi une étoile ? Aucun observatoire ne l’a 
vu ou quoi que ce soit, d’observer les cieux tous ensemble. Ils ne l’ont jamais vu, parce qu’ils ne le cherchaient pas. Vous 
voyez ? Il apparaît juste à ceux à qui Il veut apparaître. Maintenant, Saül a été jeté à terre. Ils n’ont pas vu de colonne 
de feu, mais c’était si réel pour Saül au point qu’Il lui a aveuglé les yeux. Et une voix en sortit, disant : « Saul, Saul, 
pourquoi me persécutes-tu ?« Il Lui dit : « Qui es-tu ? Qui est cette Colonne de Feu ? Il a dit : « Je suis 
Jésus. Je viens de Dieu. Je vais à Dieu. Tout ce que Dieu était, Il l’a déversé en Christ. Il était la plénitude de la 
Divinité corporellement. Et tout ce que Christ était, Il l’a déversé dans Son église. « Ce jour-là, vous saurez que je 
suis dans le Père, le Père est en Moi, Moi en vous et vous en Moi. « Vous voyez? C’est Dieu. C’était Dieu au-
dessus de nous, Dieu avec nous, Dieu en nous. Vous voyez ce que je veux dire ? Le voilà, le même Dieu. 

Maintenant, Frère Branham, vient de dire que c’est Jésus. Et maintenant, il dit que c’est Dieu. Vous savez 
pourquoi ? Parce que Jésus a dit : Je suis venu au nom de mon Père. Par conséquent, le nom du Père est 
Jésus, et le nom du Fils est Jésus. 

Très bien, maintenant nous prenons tous le nom de notre père. Le mien est Kocourek. Et mon père était 
Kocourek, et mon grand-père était Kocourek, et mon arrière-grand-père était Kocourek. Ainsi, nous 
prenons tous le même nom. Et en fait, toute l’armée du ciel, c’est-à-dire tous les croyants nés de nouveau, 
leur nom est Jésus. Le saviez-vous ? C’est ce que dit la Bible. 

Non pas que la Colonne de Feu soit en nous, mais le Dieu qui a vécu dans cette Colonne de Feu vit en nous. 
Et puisque Jésus est venu au nom de Son Père, alors le nom de Son Père est Jésus.  

Nous voudrions voir Jésus 12.06.58 P:55 Regardez. Quand Il était ici sur terre, combien savent que c’était 
la Colonne de Feu qui suivait les enfants d’Israël dans le désert, que C’était Christ, l’Ange de 
l’alliance ? Très bien. Et combien savent que c’était Jésus dans Jésus, (Vous y voilà. Jésus le Père dans Jésus le 
Fils) ce même Esprit ? Ecoutez, quand ils L’ont interrogé, Saint Jean 6, attirant votre... ? ... attention à cela. Ils ont dit 
: « Tu dis que tu es plus grand qu’Abraham ? « Et dit, « Oh, tu n’as encore que cinquante ans. » Il a 
dit : « Avant qu’Abraham ne fut, JE SUIS. » JE SUIS étais dans le buisson ardent. N’est-ce pas ? Une Colonne 
de Feu... Quand Il était ici sur terre, Il a dit : « Je viens de Dieu, et je vais à Dieu. » L’a-t-Il dit ? Et puis, s’Il 
venait de la Colonne de Feu, Il y est encore retourné. Après Sa mort, Son ensevelissement et Sa résurrection, saint Paul 
était sur la route vers Damas et une grande lumière brillante lui a frappé au visage et l’a aveuglé. Personne d’autre ne 
l’a vu. Paul l’a vu. Cela l’a aveuglé ; Il est tombé à terre. Qu’est-ce que cette Colonne de Feu, encore une fois ? « Saul, 
Saul, pourquoi me persécutes-tu ? » Qui es-tu, Seigneur ? Je suis Jésus. Est-ce vrai ?  

Alors j’ai posé la question : était-ce Jésus l’homme ou Jésus le Dieu ? C’était Jésus le Dieu, l’homme était 
assis à la droite du Père, assis sur le trône de son Père. 

Christ indésirable 11.09.55 P:16 Ils ont dit : « Eh bien, si cette photo de l’Ange du Seigneur, que vous 
avez à l’estrade là-bas », ont-ils dit : « Qu’en est-il de ça ? » J’ai dit : « C’est une preuve, une preuve 
scientifique, que Jésus-Christ vit et règne encore. » J’ai dit : « C’est la même colonne de feu, ou lumière, 
qui a suivi les enfants d’Israël, les a fait traverser le désert et les a emmenés à la terre promise. Et 
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tout lecteur sait que c’était l’Ange de l’Alliance, qui était Jésus-Christ. Et j’ai dit : « Il était avec le 
Père avant la fondation du monde. Il l’a toujours été. Et Il est le même aujourd’hui. » 

Mon ange marchera devant toi 13.02.53 P:5 Et cette colonne de feu, ou l’Ange, était l’Ange était 
l’alliance. Je crois que tous les ministres seraient d’accord avec cela, que c’était l’Ange de l’alliance. Si c’était l’Ange 
de l’alliance, alors c’était le Seigneur Jésus ; C’était Dieu le Saint-Esprit. Car Moïse a choisi de subir l’opprobre de Christ, 
et l’a considéré comme plus riche que les trésors de l’Égypte. Vous voyez ? De Christ... C’était Christ le Logos, l’Ange 
de l’alliance qui a fait sortir les enfants d’Israël d’Égypte pour la terre promise qui n’était qu’une préfiguration. 
Comme Il l’a fait dans le naturel alors, Il le fait dans le spirituel aujourd’hui.  

L’expectative 30.09.51 P:49 Et je sais, et tout érudit sait que cet Ange était l’Ange de l’Alliance (Était-
ce exact ?), lequel était Christ. C’est vrai. Il rencontra Moïse, dans le buisson ardent ; c’était la Colonne 
de Feu. Ce n’est pas Moïse qui faisait les œuvres, mais c’était cette colonne de feu qui l’a conduit ; Il a fait les œuvres. 
Et je crois que c’est le même Esprit qui était sur Christ, qui est ici aujourd’hui.  

Témoignage de William Branham 10.02.60 P:28 Maintenant, juste un moment de plus. Maintenant, écoutez 
très attentivement. Nous savons tous que l’Ange qui est apparu à Moïse était Christ. C’était l’Ange de 
l’alliance. Vous croyez cela ? L’Ange de l’alliance.  

Les premières expériences spirituelles 13.07.52A P:63 L’aimez-vous ? Qu’est-ce que j’essaie de dire 
maintenant ? Jésus est ici avec nous. (Maintenant, l’homme Jésus était-il là ? Ainsi, lorsque les gens 
cherchent la seconde venue, ils cherchent l’homme. Mais vous voyez, Frère Branham a dit qu’il y a 
l’apparition avant la venue. Alors, en fait, c’était Dieu qui est descendu, tout comme Dieu est descendu à 
Abraham avant le fils promis. Vous voyez, c’est la même chose.) Jésus est ici avec nous.  Je vous ai gardé 
plus longtemps que je ne devrais, oui, beaucoup plus longtemps. Je suis vraiment désolé. Pardonnez-moi, je suis simplement 
enthousiasmé. Mais afin que vous compreniez que le même Dieu... Combien croient que la Colonne de Feu, la Colonne 
de Feu qui a conduit les enfants d’Israël était l’ange de l’alliance ? Voyons voir votre main. C’était notre 
Seigneur Jésus. N’est-ce pas ? C’était Christ, l’Oint.  

Eh bien, voyez maintenant, si c’était notre Seigneur Jésus, alors ce n’était pas l’homme, c’était le Dieu du 
prophète, le Dieu de Jésus. OK, alors lorsque la Bible dit que Dieu a fait de ce Jésus que vous avez crucifié 
à la fois Seigneur et Christ, eh bien, s’il n’y a qu’un seul Seigneur, comment a-t-Il fait ? Il a dû entrer en lui 
pour faire de lui Seigneur et Christ. Il, L’Esprit a dû entrer dans le vase pour que le vase devienne Seigneur. 
Parce que vous ne pouvez pas avoir deux Seigneurs. Vous ne pouvez pas avoir deux Christs car par un seul 
Esprit, nous sommes tous baptisés dans un seul corps, voyez-vous ? D’accord, c’était Christ, l’oint.  

Eh bien, regardez. Il est apparu à Moïse, mais ce n’était pas parce qu’Il était avec Moïse. Il est avec toute l’église. Pas 
vrai ? Serait-il possible que cette même Colonne de Feu que nous voyons prise en photo ici maintenant, serait-ce l’Ange de 
l’Alliance ? Serait-ce notre Seigneur Jésus-Christ ? Serait-Il l’Ange du Seigneur qui est apparu à Paul là-bas, qui a dit à 
Pierre, sur le toit de la maison, toutes ces choses, comme il l’a fait à l’époque d’Agabus, et ainsi de suite ? N’est-ce pas 
l’analyse même, les symptômes mêmes, la même chose qu’Il a faite à l’époque, dans le Nouveau Testament ? Alors regardez, 
vous chrétiens, les gens remplis du Saint-Esprit regardez par ici. Alors le signe de l’Ancien Testament, Jéhovah 
Dieu, la Colonne de Feu, est avec nous. Et le même Dieu qui était avec les apôtres, notre Seigneur Jésus-Christ, 
est avec nous indiscutablement à travers la science, à travers le monde, à travers les chrétiens, à travers l’église, à travers 
tout, c’est parfaitement continuellement confirmé. C’est la même chose aujourd’hui. Le Nouveau et l’Ancien Testament... 
le Dieu de l’Ancien Testament était Jésus du Nouveau, et le Saint-Esprit d’aujourd’hui. Vous savez 
cela. Ne croyez-vous pas cela ? de blasphémer contre le Saint-Esprit aujourd’hui, c’est exactement la même peine, sinon 
pire, que de blasphémer contre Jésus-Christ ou Dieu le Père. Ne croyez-vous pas cela ?  
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Ainsi, vous voyez, lorsque frère Branham parle de Jésus-Christ, il fait allusion au Père de Jésus et qui a vécu 
en Jésus faisant de Lui à la fois Seigneur et Christ. C’est ce que la Bible enseigne. 

Et vous devez toujours examiner le contexte de la façon dont il le dit. Parce qu’il dit : Jésus était dans Jésus. 
Eh bien, quel Jésus était dans Jésus. Dieu était en Jésus. C’est ce que dit la Bible. Dieu était en Lui, 
réconciliant le monde avec Lui-même.  

Actes 2.36 C’est pourquoi que toute la maison d’Israël sache avec certitude que Dieu a fait ce même Jésus 
(l’homme Jésus) que vous avez crucifié (ça, c’est l’homme Jésus) à la fois Seigneur et Christ. (Et Il ne l’a fait 
qu’en entrant en Lui.) 

Comment Dieu a-t-il fait de lui à la fois Seigneur et Christ et a gardé la continuité des Écritures ? Il est entré 
en Lui et ainsi le Dieu Unique, qui était le seul Seigneur, vivait maintenant dans Son Fils en Se donnant ainsi 
un corps pour y vivre.  

L’aveugle Bartimée 27.11.59 P:53 Quelqu’un a-t-il déjà vu la photo de la Lumière, l’Ange du Seigneur, la 
Colonne de Feu ? C’est... Ils L’ont prise en photo. Les scientifiques. Washington. Maintenant, l’Église l’a en réalité. 
Ils l’ont prise en photo. Vous l’avez dans la réalité. C’est ici avec nous. Il nous conduit tout comme Il a 
conduit Israël, Il conduit encore l’Église. Jésus a dit : « Je viens de Dieu. » Croyez-vous que Jésus fût ce 
buisson ardent que Moïse… qui était là-bas ? Vous croyez que c’était Christ ? C’était l’Ange de l’Alliance, le 
Logos qui est sorti de Dieu, Christ. Quand Il était sur terre, Il a dit : « Avant qu’Abraham fût, JE SUIS. » 
Vous savez qui était (le) « JE SUIS ». Il a dit : « Je viens de Dieu, et je vais à Dieu. » Maintenant, si cet 
Ange qui est ici avec nous, s’Il est le même qui était en Christ, le Logos était en Christ ; si c’est en 
nous, Il fera la même chose qu’Il a fait quand Il était en Christ. Est-ce vrai ? Cela ne peut qu’être... ? ...  

Question n° 3 : Savez-vous quelque chose sur le « Blue Beam Project » [Projet Faisceau Bleu] (également 
connu sous le nom de Divine Illumination Project [Projet d’Illumination Divine]) ? Pouvez-vous nous parler 
un peu de cette théorie ? 

Réponse n° 3. Le projet Blue Beam est une théorie du complot qui existe depuis le milieu des 
années 90, provenant de Serge Monast, un journaliste canadien d’investigation. La théorie affirme que la 
NASA et d’autres puissantes forces tentent de mettre en œuvre une religion du nouvel âge avec l’antichrist 
à sa tête et de commencer un nouvel ordre mondial via une seconde venue technologiquement simulée. 
J’ai supposé qu’ils avaient l’intention d’utiliser la projection d’un hologramme. Il est concevable que ceux 
qui ne sont pas élus tomberont dans le piège mais je ne peux pas dire avec certitude qu’ils essaieront cela. 
Il y a eu plus de discussions sur les ovnis, mais une telle discussion ne devrait pas affecter votre révélation 
de Dieu ni de Sa Parole. Mais je ne limiterais pas l’utilisation de la technologie par satan pour détourner les 
soi-disant chrétiens de leur foi, ils n’ont vraiment pas de révélation de toute façon, ils n’ont qu’une 
fondation intellectuelle à leur foi, donc je suppose que vous pourriez utiliser un hologramme pour les faire 
penser de façon contraire à la Parole. Pourquoi pas ? On dit que le but du projet est de détruire les religions 
traditionnelles et de les remplacer par un système de croyance new-age [nouvel âge] en utilisant la 
technologie de la NASA. La théorie a refait surface lors de la pandémie causée par la propagation du 
coronavirus. Cependant, il n’y a aucune preuve pour appuyer cette théorie. En fait, il existe une société 
nommée « Bluebeam » qui a conçu un logiciel de construction qui aide les équipes d’architecture, 
d’ingénierie et de construction à connecter le bureau et le terrain par une source unique de vérité fiable et 
facilement accessible. 

Question n° 4 : Quels sont les principaux événements prophétiques qui se rapportent ou sont liés au 
septième sceau ? 
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Réponse n° 4 : Le septième sceau ne parle que d’un seul événement et c’est « la venue du Seigneur » 
chez les gentils (ou nations). C’est la seule chose que nous verrons et puis nous serons enlevés. Mais ensuite, 
tout commence pour les Juifs, mais je n’entrerai pas dans ce qu’Il fait aux Juifs parce que cela ne nous 
concerne pas, cela ne concerne que les Juifs à ce moment-là. Et franchement, cela ne m’intéresse pas, je ne 
m’intéresse qu’à ce qu’Il doit faire avec nous. 

Le septième sceau 24.03.63 Soir P:20 Puis, lorsque les sceaux furent ouverts, Dieu (remarquez ici), Il a omis de 
révéler même tout symbole du septième. Vous voyez ? C’est un secret parfait avec Dieu. Remarquez, maintenant nous 
allons lire dans la Bible, dans le septième sceau. Cela se trouve dans Apocalypse au chapitre 8. Et quand il eut ouvert 
le septième sceau, il y eut un silence dans le ciel pendant l’espace d’une demi-heure. (Et voilà tout ce que 
nous avons là-dessus.) 

Christ est le mystère 28.07.63 56 Le grand mystère de Dieu sur la façon dont... C’est un secret. Il l’a gardé secret. 
Personne n’en savait rien ; même les Anges ne l’ont pas compris. Vous voyez ? Il ne l’a pas révélé. C’est la raison pour 
laquelle sous notre septième mystère, quand le septième sceau a été ouvert, il y a eu un silence. 57 Jésus, quand il était 
sur la terre, ils voulaient savoir quand Il viendrait. Il a dit : « Ce n’est pas... Même le Fils Lui-même ne sait 
pas quand cela va arriver. » Vous voyez, Dieu a gardé tout cela pour Lui-même. C’est un secret. Et c’est la raison 
pour laquelle il y eut un silence dans le ciel pendant l’espace d’une demi-heure. Et les sept tonnerres firent entendre leurs 
voix, et il a même été interdis à Jean de l’écrire (Vous voyez ?) --la venue du Seigneur. C’est une chose qu’Il n’a pas 
encore révélée, comment Il viendra, et quand Il viendra. C’est une bonne chose qu’Il ne le révèle pas. Non. Il l’a montré 
ou révélé dans tous les types qui sont dans la Bible. 

Les âmes qui sont maintenant en prison 10.11.63 Matin P:109 L’Agneau a pris Son Livre, c’est le moment 
où le Septième Sceau est sur le point d’être ouvert, le Sixième Sceau. Souvenez-vous, Il nous a caché le Septième Sceau. Il 
n’a pas voulu le révéler. Alors que l’Ange était là, jour après jour, Il révélait ce qu’il en était, mais Il n’a pas voulu le 
faire pour celui-là. Il a dit : « Il y a eu un silence dans le Ciel. » Personne ne savait. C’était la Venue du Seigneur.  

Donc, ce qu’Il fait, une fois qu’Il vient, nous allons au souper de noces. C’est fait. Donc, il n’y a qu’un seul 
événement qui est Sa venue. Maintenant, ce qu’il fait aux Juifs, je m’en fiche parce que cela ne m’affecte 
pas. N’est-ce pas ? Cela n’affecte que les Juifs, alors Il interprétera ce qu’Il fait, en l’accomplissant. 

Question n° 5 : J’ai trouvé une citation où le prophète dit qu’il ne PROPHETISE pas mais qu’il PREDIT 
que dans quelques années, chaque organisation religieuse sera forcée de prendre une décision et qu’elles 
auront une union des églises et qu’un grand boycott suivra cette union des églises, et de toutes les 
dénominations, elles seront forcées d’y entrer et cela arrivera très bientôt ; si les gens ne rejoignent pas une 
organisation ou une église ; alors, leurs portes seront fermées. 

Quelle est la différence entre prédiction et prophétie ? 

Un super signe 08.07.62 141 163 Permettez-moi de faire une prédiction. Je ne prophétise pas. Je prédis. Je prédis 
que dans les prochaines années, que toutes les organisations religieuses seront obligées de prendre position. 
Et ils auront une union des églises, et un grand boycott suivra cette union des églises. Toutes les 
dénominations y seront forcées ; Toutes. Si elles ne le font pas, il y aura un horrible boycott. Presque 
chacune d’elles aujourd’hui a (sans le savoir) adhéré à ce Conseil œcuménique des Églises, en vendant leur droit d’aînesse 
; Les protestants, « les frères », avec la « mère », catholique de Rome. Ils le feront. Vous savez que la Bible dit que l’ivraie 
sera d’abord liée, en gerbe. Ils se regroupent tous dans un grand groupe. La Bible a dit qu’elles feraient une image à la 
bête. Je crois que cela arrivera bientôt, que si les gens ne se joignent pas à une organisation, à une église, n’entrent pas, 
leurs portes seront fermées. 
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Réponse n° 5 : Bien, alors quand Il prophétise, Il vous fait savoir que c’est Ainsi dit le Seigneur de Dieu 
Lui-même. Mais quand il prédit, Il n’a pas à dire l’Ainsi dit le Seigneur parce que le Seigneur l’a déjà dit 
dans Sa Parole dans Apocalypse 13. Vous voyez ? Donc, il lit Apocalypse 13, et par cela il peut prédire ce 
qui va se passer. Vous pouvez faire la même chose. N’est-ce pas ? 

Maintenant, qu’il le dise par la Parole parlée (la prophétie) ou qu’il le dise parce que cela est déjà annoncé 
et écrit par Dieu, ce qui est une prédiction, nous avons toujours le même résultat. C’est de cela qu’il s’agit. 
Il doit y avoir une raison pour prédire. Vous ne faites tout simplement pas de prédiction qui ne se fonde sur 
rien. Une prédiction est fondée sur des preuves empiriques. Si vous lisez les quatre sermons que je viens de 
conclure sur le Conseil œcuménique des Églises, vous trouverez suffisamment de données empiriques pour 
être satisfait de sa prédiction. 

Maintenant, nous avons quelques questions des frères d’Afrique.  

C’est le lever du soleil 18.04.65 Matin P:48 Tant que l’église ou les gens... Toutes ces choses-là, les lapins de 
Pâques, les cérémonies, les grandes églises et les parures imposantes, elles cesseront et disparaîtront. Tant que cette Église 
ne deviendra pas la Dynamique et aussi la Mécanique ; avec l’Esprit de Dieu, qui Lui avait fait faire, à Lui, les 
choses qu’Il avait faites ! Si, dans Son cas à Lui, il y a eu seize cylindres qui fonctionnaient, ce sera pareil pour l’Épouse. 
Amen ! Car Il a dit, dans Jean 14.12 : « Celui qui croit en Moi fera aussi les œuvres que Je fais. » 

Question n° 6 : A) Pouvez-vous, s’il vous plaît, expliquer ces deux mots Dynamique et Mécanique, 
puisque cela parle de la puissance vivifiante et de la résurrection ?  

Réponse n° 6 : A) La mécanique, c’est ce que les Écritures nous disent, et la dynamique, c’est lorsque le 
Saint-Esprit Les vivifie pour nous.  

Jésus nous a dit que nous « devons adorer Dieu en Esprit (la dynamique) et en Vérité (la mécanique) ». Vous 
voyez, c’est ça. Et si vous n’avez pas l’Esprit, vous ne comprendrez jamais la Parole. Et vous ne La 
comprendrez pas. Vous devez adorer Dieu à la foi avec la dynamique (la compréhension) et la mécanique 
(la Parole). I Corinthiens 2 nous dit : « Personne ne peut comprendre les choses de Dieu à moins qu’il ne 
soit rempli de l’Esprit ». 1 Corinthiens 2.10 Mais Dieu nous les a révélées par son Esprit ; car l’Esprit sonde toutes 
choses, oui, même les choses profondes de Dieu. 11 Car quel homme connaît les choses de l’homme, sinon l’esprit de 
l’homme qui est en lui ? De même aussi, personne ne connaît les choses de Dieu, sinon l’Esprit de Dieu. 12 Or nous avons 
reçu, non l’esprit du monde, mais l’Esprit qui est de Dieu, afin que nous puissions connaître les choses qui 
nous sont données librement par Dieu ; (Autrement dit, vous devez avoir l’Esprit, afin de connaître les choses de 
Dieu.) 13 Lesquelles choses aussi nous parlons, non pas avec les mots qu’enseigne la sagesse humaine, mais avec ceux 
qu’enseigne la Sainte Présence, comparant les choses spirituelles avec les choses spirituelles. 14 Mais l’homme naturel 
(l’homme qui n’est pas né de nouveau) ne reçoit pas les choses de l’Esprit de Dieu ; car elles sont folie pour 
lui, il ne peut les connaître non plus, parce qu’elles se discernent spirituellement. (Et donc si vous n’avez pas 
l’Esprit de Dieu en vous, vous ne pouvez pas les discerner spirituellement). 15 Mais celui qui est spirituel 
(rempli de l’Esprit) juge toutes choses, malgré tout il n’est lui-même jugé de personne. 

Question n° 6 : B) Y a-t-il une différence entre « Celui qui croit A moi » et « Celui qui croit EN moi ?  

Réponse n° 6 : B) Le monde croit à Lui, mais les élus croient en Lui. Mais pour croire en Lui, vous devez 
être en Lui pour croire, c’est ce que le prophète a enseigné.    

L’unité 11.02.62 P:15 Jésus dit, en se rendant à la tombe de Lazare : « Je suis la Résurrection et la Vie. Celui 
qui croit en Moi, bien qu’il soit mort, vivra. Et quiconque vit et croit en Moi ne mourra jamais. » « 
Croyez en Moi, non pas à Moi, mais en Moi. » Étant en Lui, pour croire. « Si vous demeurez en Moi et 
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que Mes Paroles demeurent en vous. » En Lui, pour croire... Oh, là là ! J’espère que le Saint-Esprit vous le 
transmet. Maintenant, vous êtes le petit troupeau ; c’est pourquoi, tout au long de la semaine, en priant et en demandant 
à Dieu, j’ai choisi ce texte pour vous montrer où nous en sommes. De croire en Lui, vous ne pouvez pas croire en 
Lui jusqu’à ce que vous veniez en Lui, ou, Il vient en vous, alors vous croyez en Lui, alors vous avez 
la Vie Éternelle. Vous croyez à Lui jusqu’à ce que vous receviez la Vie Éternelle, alors la Vie Éternelle, 
c’est la Vie de Dieu en vous, alors vous croyez en Lui. » Toi en Moi, Moi en Toi, afin qu’ils soient un, 
Père, comme Toi et Moi sommes un. Dieu en Christ, Christ dans l’église... Vous voyez ? « Tout comme 
Nous sommes Un, ainsi qu’ils soient Un. » Alors comment pouvez-vous être un ? « Si vous demeurez en Moi, 
Ma Parole est en vous… » Voyez, demeurez... « Ma Parole est en vous, alors demandez ce que vous 
voulez. » Car ce n’est plus vous, c’est la Parole qui est en vous, et la Parole est Dieu.  

Alors, est-ce que tout le monde comprend ça ? La grande différence entre croire à et croire en ? 

Question n° 7 : Position dans Christ 22.05.60 Matin P:87 N’est-ce pas ? Dans l’attente. Dieu essaie de 
placer Son église en position, afin de Se manifester ; de s’en approprier un à travers lequel Il peut agir, comme ceci, 
disant : « Mon Esprit coule librement là. Le voilà. Que, que, Je peux agir ici. » s’approprie un autre par ici, 
et le place : « Je peux le placer ». L’adoption, le placement, la manifestation, ...  

Alors question n° 7 : Quel est le lien entre ces trois mots : l’adoption, le placement, et la manifestation  

Le lien entre ces trois mots, c’est la manifestation parce qu’alors la Parole S’est concrétisée, Elle est 
devenue une réalité pour vous, et vous êtes placés, et êtes prêts pour l’adoption. 

Question n° 8 : Frère Brian, en tant que parents, nous nous posons des questions sur nos enfants, c’est la 
raison de la question suivante : Les expectatives et qu’est-ce que l’amour 28.02.54A P:100 Que, dans 
cette grande résurrection, tous les vieux seront jeunes à toujours. Ce que la mort vous fait maintenant, la mort sera 
supprimée. Et ce que la vie était pour vous lorsque vous étiez jeune homme ou jeune femme, c’est ce que vous serez dans la 
résurrection. Oh, vous qui avez perdu ces petits bébés là-bas, il se peut qu’ils étaient prématurés (mort-nés), ou je ne sais 
quoi, ils seront là dans la résurrection. Jésus revient bientôt.  

Questions et réponses COD 03.01.54F P:41 À moins de naître de nouveau, d’être circoncis du Saint-Esprit... 
Vous devez être... Peu m’importe à quel point vous êtes bon, à quelle église vous appartenez, à quel point vos parents 
étaient bons, sauf si vous, en tant qu’individu, êtes né de nouveau par le Saint-Esprit, vous n’irez jamais dans 
l’enlèvement. Vous voyez ? Vous ne pouvez pas y aller.  

La question est donc : comment les bébés peuvent-ils être dans la résurrection, sans naître de nouveau ?  

Réponse n° 8 : C’est une bonne question. Mais la réponse est par élection, l’élection est la seule façon. 
Dieu sait tout, et Il connaît votre fin avant qu’elle ne commence. Or vous savez, il a dit : j’ai aimé Jacob et 
j’ai haï Esaü avant même leur naissance. Alors, dans l’Amour, il permet certaines choses que nous ne 
comprenons pas. Soit vous étiez prédestiné à recevoir le Saint-Esprit soit vous ne l’étiez pas. Et avant même 
que vous ne soyez né et ne soyez venu dans ce monde, Dieu vous connaissez et vous a prédestiné et pré-
ordonnancé d’avance d’y être.  

Jéhovah Jiré 26.02.61 P:51 « Personne ne peut venir à Moi, si Mon Père ne l’attire. Tous ceux que le 
Père M’a donnés viendront à Moi. » De quoi avez-vous peur ? Que craignez-vous ? Vous dites : « Eh bien, peut-
être je ne suis simplement pas le bon genre de chrétien. » Comment pouvez-vous venir à Dieu sans 
que Dieu vous ait d’abord appelé ? Tous ceux qu’Il a connus d’avance, Il les a appelés. N’est-ce pas ? Tous ceux 
qu’Il a appelés, Il les a justifiés. N’est-ce pas ? Tous ceux qu’Il a justifiés, Il les a déjà (au temps 
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passé), glorifiés. Amen. C’est une œuvre achevée depuis la fondation du monde. Ô chrétiens, ne voyez-vous pas que 
vous vivez en dessous de vos privilèges ? Vous ne savez pas qui vous êtes.  

Les œuvres sont la foi exprimée 26.11.65 P:59 Les semences, pour elles, le terrain doit premièrement être 
préparé. « C’est pourquoi tous ceux qu’Il a connus d’avance, Il les a appelés. Tous ceux qu’Il a appelés... 
Tous ceux qu’Il a connus d’avance, Il les a prédestinés.” Si vous voulez le lire, c’est Romains 8.28-34, et 
aussi Éphésiens 1.1-5. Vous voyez, tous ceux qu’Il a connus d’avance, Il les a appelés. Tous ceux qu’Il 
a appelés, Il les a justifiés. Et tous ceux qu’Il a justifiés, Il les a déjà glorifiés. Il n’y a rien qui n’est pas 
à sa place. Nous pensons que oui, mais regardez dans les Écritures. Ça arrive exactement comme la Parole de Dieu l’a 
annoncé. Nous voyons que le Message est rejeté aujourd’hui. N’est-ce pas précisément ce que les Écritures disent qu’ils 
feraient ? Certainement, toutes ces choses ont été établies à l’avance par Dieu.  

Prouvant Sa Parole 16.08.64 P:107 Daniel en parla, comment seront les sages en ce jour-là, et comment seront 
les imprudents, et ainsi de suite. Très bien, il y en a tellement à dire, mais je m’éloigne sans cesse ; L’horloge avance trop 
vite pour moi. Remarquez, maintenant regardez, Il a remarqué après... Maintenant, regardez ce qui s’est passé ici. « Et 
tous ceux qu’Il a connu d’avance, Il les a appelés. Tous ceux qu’Il a appelés, Il les a justifiés. Tous 
ceux qu’Il a justifiés, Il les a glorifiés. » Votre voyage est terminé ; Vous vivez votre rôle. (Vous voyez, 
nous sommes juste ici pour être testés. Voilà tout. Mais Dieu savait déjà que nous allions passer le test. C’est 
pourquoi nous avons déjà un corps glorifié qui nous attend.) La grâce est ce que Dieu a fait pour vous. Les œuvres 
sont ce que vous faites en appréciation. Il a prouvé par Sa même chose, qu’Il connaissait toutes choses, ce Fils né 
virginalement. Il savait où il y avait des poissons dans l’eau, que Pierre et eux avaient pêché à la seine et n’avaient rien 
attrapé. Cela confirmait Sa Parole. C’est vrai ? Il connaissait toutes choses. Et quand Il S’est préparé à payer ses impôts, 
cela a prouvé qu’Il possédait toutes choses. Il savait où se trouvait un poisson qui avait suffisamment de pièces de monnaie 
dans la bouche pour payer les... Quelqu’un l’avait laissé tomber là-bas, et ce poisson venait juste de l’avaler. Et Il dit : 
« Pierre, descends et lance la ligne (Vous voyez ?), et prends ce poisson, et fait sortir cette pièce de sa bouche. Et vas-y et 
contente-les ; paye les impôts. Oh oui.  

L’adoption ou le placement 22.05.60 Soir P:13 Nous allons commencer au verset 8, pour avoir un peu le 
contexte. Que Dieu a répandue abondamment sur nous par toute espèce de sagesse et d’intelligence, Nous faisant connaître 
le mystère de sa volonté, ... « Les mystères de Sa volonté. » Vous vous souvenez comment nous nous sommes attardés là-
dessus ? Combien étaient ici ce matin ? Voyons voir. Nous avons insisté tout particulièrement là-dessus, « le mystère de 
Sa volonté ». Or, ce n’est pas qu’une petite chose, là, puis c’est un mystère. La volonté de Dieu est un mystère. Et chacun 
doit chercher la volonté de Dieu pour lui-même, ou pour elle-même, le mystère de Dieu. Comment la découvrons-nous ? 
Paul, lui le connaissait. Il a dit qu’il n’a consulté aucun homme, ni la chair ni le sang. Il n’est allé à aucune 
école, à aucun séminaire. Il n’a rien eu à faire avec ça. Mais Cela lui a été révélé par Jésus-Christ, Qui l’a 
rencontré sur le chemin de Damas, dans une Lumière semblable à une Colonne de Feu, et Cela l’a appelé. Et il est parti 
en Arabie, et il est resté là-bas pendant trois ans. Oh, vous pouvez vous imaginer les moments glorieux, n’est-ce pas, Frère 
Egan ? Pendant trois ans, Paul est resté là-bas en Arabie, il s’est loué une petite maison quelque part, il allait et venait 
avec tous les vieux rouleaux. Ils n’avaient pas les nouveaux ; c’est Paul qui les a écrits, pour la plupart. Et, de ces vieux 
rouleaux, il a écrit que Dieu, au commencement, nous avait prédestinés à la Vie Éternelle. Qu’Il allait envoyer Jésus, afin 
que, par ce Sacrifice, nous ayons tous droit à l’Arbre de Vie. « Ceux qu’Il a connus d’avance, Il les a appelés ; 
ceux qu’Il a appelés, Il les a déjà justifiés ; ceux qu’Il a justifiés, Il les a déjà glorifiés. Dieu, dès l’origine 
du monde, nous avait prédestinés à être Ses fils d’adoption. Maintenant la création tout entière gémit, elle 
attend la manifestation des fils de Dieu. Oh, je m’imagine que Paul a passé des moments merveilleux. J’aurais 
voulu être là, avec lui. Pas vous ?  
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Hébreux Chapitre 6 et 7 15.09.57 Matin P:81 Je me suis souvent demandé : « J’aurais aimé entendre cette 
Voix dire : ‘Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos.’ » Je 
n’entendrai probablement jamais cela littéralement comme Il l’a dit alors, mais Je veux L’entendre dire ceci au dernier 
jour : « C’était bien, bon et fidèle serviteur ; maintenant entre dans la joie de ton maître qui a été 
préparée pour toi. Depuis combien de temps ? « Depuis que tu as été sauvé ? » Non, mon frère. « Depuis la 
fondation du monde, quand je t’ai vu, que je t’ai connu d’avance et que je t’ai prédestiné à la Vie 
Éternelle. » Vous avez été béni alors. « Tous ceux qu’Il a connu d’avance, Il les a appelés. « N’est-ce 
pas ? » Tous ceux qu’Il a appelés, Il les a justifiés. Ceux qu’Il a justifiés, Il les a déjà glorifiés. » Vous 
y voilà. Il nous a connus d’avance, nous a appelés, nous a justifiés, et nous sommes déjà glorifiés avec Lui à la fin 
du monde, allant à notre récompense. N’êtes-vous pas heureux ? Bien sûr, cela vous ferait L’aimer, alors que vous 
ne pouviez pas vous en empêcher, et Il est venu ici et a fait cela pour vous.  

Maintenant, frère Branham a expliqué que bien qu’Il vous ait appelé avant la création du monde puisqu’Il 
connaissait votre fin dès votre commencement, Il peut vous reprendre parce qu’Il ne veut pas que vous ayez 
à souffrir d’une certaine manière, alors Il vous reprend. Il a dit à Frère Shakarian qu’Il avait repris le bébé 
parce qu’Il avait vu qu’il allait y avoir une certaine épreuve, et Il ne voulait pas que le bébé endure cela. Mais 
je dirai ceci : si ce bébé est prédestiné à être là, il sera là et rien ne l’empêchera d’être là, pas même une 
mort prématurée. 

Très bien, cela nous donne la grâce de savoir que si vous avez eu un enfant mort-né, vous le verrez dans la 
résurrection. Et la raison pour laquelle Dieu l’a pris avant sa naissance, c’est parce qu’il savait qu’il se peut 
qu’il se mettrait à fréquenter les mauvaises personnes, ou quelque chose comme ça. Et ainsi, Dieu lui a 
épargné une vie de misère.  

Question n° 9 : Dans Israël à la mer Rouge 26.03.53 P:46 ... Et Matthieu 27 dit que plusieurs corps 
des saints qui dormaient dans la poussière de la terre, ressuscitèrent et entrèrent dans la ville, et 
apparurent à un grand nombre de personnes dans la ville. Je peux voir Sarah et Abraham descendre la rue 
en disant : « Oh, chéri, regarde là-bas. Ils ont un peu changé ces choses. Regardez autour de toi à quoi cela ressemble. » 
Quelqu’un a dit : « Qui est ce couple là-bas ? On dirait que ce sont des étrangers. » Ils disent : « On nous a reconnus. »  

Comment puis-je vaincre 25.08.63 Matin P:42 ... Rappelez-vous, ils apparurent aux gens dans la ville. 
Vous voyez, c’est ainsi que se passera l’enlèvement. Nous nous verrons les uns les autres, et nous les 
verrons. Le reste du monde ne les verra pas. L’épouse sera enlevée comme un départ secret, nous attendons ce moment-
là, puis nous reviendrons sur la terre pour ce glorieux millénium, puis le règne de mille ans. Le reste des morts ne revienne 
pas à la vie pendant mille ans, puis ils viennent à la résurrection générale où tout Israël… 

Alors, notre question est : Selon la première citation, les morts ont été vus, qui est le ministère Alpha, 
mais dans la seconde citation, ils ne seront pas vus pendant le ministère Omega, que pouvez-vous dire à ce 
sujet ?  

Très bien, la réponse est : Il a dit qu’ils ont été vus. Il a dit qu’ils n’étaient pas vus par le monde. Maintenant, 
qui les a vus dans le ministère Alpha ? Était-ce seulement des gens dans le monde ? Et puis, comment l’apôtre 
Paul l’a-t-il su ? Comment l’apôtre l’a-t-il su ? La résurrection n’a pas été vu par les gens dans le monde. 
Cela a été vu par les gens qui étaient dans la résurrection. Je veux dire, les gens qui vivaient et regardaient 
la résurrection, les croyants. C’était des croyants tout comme nous. Sans nous, ils ne peuvent pas être rendus 
parfaits. Alors, quand ils apparaîtront, nous les verrons. Je verrai frère Don comme un homme de 20 ans.  

Mais peut-être que ses sœurs ne le verront pas. Je n’en ai aucune idée. Peut-être que d’autres personnes qui 
vivent dans le quartier ne le verront pas, mais les élus le verront. Vous, les gars, je crois que vous êtes élus. 
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Vous le verrez. 

Réponse n° 9 : Il a dit qu’ils ont été vus, alors nous devons poser cette question : par qui ? Et à notre 
époque, ils seront aussi vus par qui ? Dans les deux époques, ce sera par ceux qui demeurent et sont vivants 
pendant la période que nous appelons la saison de la résurrection.  

Rappelez-vous, l’Alpha et l’Omega sont les mêmes. Le Chef-d’œuvre 05.07.64 P:99 L’Alpha et 
l’Oméga, c’est la même chose. Il a dit : « Je suis l’Alpha et l’Oméga. Il ne dit jamais rien entre les deux, « Je suis 
l’Alpha et l’Omega, le Premier et le Dernier. » C’est tout. Le premier ministère et le dernier ministère, 
c’est la même chose. Le premier Message et le dernier Message, c’est la même chose. 

Donc, s’ils sont les mêmes à cette époque-là, il ne disait pas : « ils ne le verront pas en cet âge-là, mais qu’ils 
le verront en cet âge-ci. » Il disait : « ceux qui l’ont vu étaient des croyants, » ceux qui ont vu Abraham, 
Sarah et je ne sais qui ; « les autres ne reconnaîtraient pas Abraham, ni Sarah. Ils ne reconnaîtraient aucun 
d’eux, mais les croyants le pourraient. »  

Question n° 10 : Christ est le mystère de Dieu révélé 28.07.63 P:226 Sa présence dans l’individu avec 
une confirmation personnelle de Lui-même S’exprimant Lui-même, une confirmation continue de la grande révélation de 
Dieu... Ecoutez, c’est seulement dans un individu, jamais dans un groupe : un individu, pas dans un groupe, Son 
identification est avec un individu. Vous comprenez ?  

Alors la Question est : A) Le prophète parle-t-il seulement du messager du temps de la fin ou de toute 
l’épouse ? B) Est-ce que cela parle aussi de Jean 14.12 ? 

Réponse n° 10 : Quand il dit le mot individu, vous devez regarder le contexte sinon vous pouvez manquer 
Sa signification. De même qu’il dit : c’est « un message d’un seul homme », qui parle du prophète seul, 
mais ensuite il nous dit de quelle façon cela passe d’un seul homme aux gens à travers le ministère d’autres 
hommes qui ont été fidèlement enseignés. Mais quand il dit « à un individu », c’est exactement ce qu’il 
veut dire. C’est cet individu avec Dieu et Dieu seul. Ce n’est jamais un groupe, ou une église. Cela s’adresse 
à l’individu seul.  

Le temps de la moisson 12.12.64 P:96 Rapidement maintenant, passons à cette prochaine pensée ici si nous le 
pouvons. « En vain ils M’adorent. » Ces pharisiens, érudits, oh, moralement bons, mais Jésus les a qualifiés de « démons 
». Des théologiens savants, Jésus a dit : « Vous êtes des démons, et vous ferez les œuvres de votre père. » Il dit : « Vous 
ornez les sépulcres des prophètes, mais vos pères jadis, à cette même époque... Les prophètes venaient démolir ces systèmes 
religieux. » C’est ce qu’ils ont fait. Les prophètes... A qui vient la Parole, à un théologien ou à un prophète ? Pas aux 
théologiens ni aux séminaristes. Cela vient toujours à un prophète. Dieu ne change jamais Son système, jamais. Il 
l’a toujours, toujours... Pas à un groupe ; à un individu, jamais à un groupe : un individu, oui, monsieur, un 
prophète. Et ils ont dit... Jésus a dit : « Vous ornez les tombes des prophètes, et vos pères les y mettent. » Et ils font 
exactement la même chose sous l’aveuglement du séminaire de Satan. Vous voyez ?  

Ainsi, vous voyez qu’ici, cet individu est un prophète. Son contexte est celui d’un prophète. Pourquoi ? 
Parce que la Parole vient à un prophète, pas à un groupe d’hommes ; comme ceux qui croient que les 
Tonnerres seront révélés à un groupe de sept hommes. Jamais Dieu ne révèle quoi que ce soit à un groupe, 
Il révèle Sa Parole à un prophète, ça, c’est Malachie 3.6. 

Le Dieu puissant dévoilé 29.06.64 P:52 Remarquez. Nous découvrons donc qu’Elle était cachée à 
l’incroyant, mais révélée au croyant. Remarquez. Moïse devait pénétrer seul dans cette Colonne de Feu ; personne ne 
pouvait l’accompagner. Ce n’était pas... Ce... Qu’est-ce que cela nous montre ? Qu’on n’entrerait pas là-dedans en 
adhérant à un groupe pentecôtiste. Voyez-vous ? Il ne L’a jamais révélé à un groupe ; Il L’a révélé à un 
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individu. Et il en est ainsi aujourd’hui. Vous dites : « Je suis membre d’une église. Je suis membre de ceci. » Mais cela 
ne marchera pas. Voyez-vous ? Et quiconque essayait de suivre Moïse, et de l’imiter, encourait la mort. Et 
il en est de même aujourd’hui : c’est la mort spirituelle que d’essayer d’imiter. C’est ce qu’est le...  

Maintenant, dans ce cas, il parle de la façon dont Dieu apporte son Message. Dans ce cas, c’était par 
l’intermédiaire d’un seul homme : Moïse. Et il était un individu, pas un groupe. Mais alors cet individu 
annonce la révélation que Dieu a annoncé, et elle va à quiconque entend, qui peut être des individus dans le 
groupe. Parce qu’un groupe est composé de plusieurs individus. 

L’unité 11.02.62 P:79 Il a essayé de tout faire pour le récupérer, et la seule façon de l’établir était de revenir à un 
individu comme Il l’était au commencement. Il en est ainsi aujourd’hui, à un individu : pas à une 
dénomination, pas à une organisation, pas à un groupe de personnes ; mais à un individu. Remarquez, pour rétablir 
l’unité entre Dieu et l’homme...  

Et donc ici encore, Il nous dit comment Dieu choisit un homme et de cet homme, les autres entendent. 

Hâte-toi de t’y échapper 02.02.58 P:26 Remarquez la descendance de Caïn. Les descendants de Caïn étaient des 
gens intelligents et scientifiques. La descendance de Caïn était religieuse, avait une grande église, des grandes églises, était 
instruit, des érudits. Ils se sont mis à travailler dans le domaine de la science. Ils ont produit le métal. Ils ont construit des 
maisons. Ils étaient de grands bâtisseurs dans de grandes choses. Regardez-la aujourd’hui. Regardez de l’autre côté, 
comme ils sont religieux. Mais les gens qui sont entrés dans l’arche étaient les gens qui étaient d’humbles 
fermiers. C’est juste. Mais l’autre côté avait la conception intellectuelle, alors que le vrai côté, celui de Dieu a la 
révélation de Jésus-Christ, non pas par la Parole écrite, mais par la vérité spirituelle révélée. Amen. Oh, béni soit Son 
Nom. Dieu Se révèle à un individu, et aussitôt Il devient Divinité à l’intérieur de lui. C’est un fils ou une fille 
de Dieu. « Parle à cette montagne ; Ne doutez pas mais elle bougera. » Vous comprenez ?  

Maintenant, dans ce cas, il parle de nombreux individus. Êtes-vous un individu et pourtant vous fréquentez 
une église qui croit au Message ? Donc, si c’est seulement avec l’individu qu’il traite, alors ce n’est pas tout 
le monde qui compose ce corps local parce qu’il y a trois (3) sortes de croyants dans chaque église. J’espère 
que vous voyez que lorsque frère Branham dit le mot « individu », vous devez comprendre le contexte dans 
lequel il le dit, sinon vous vous rendrez fou comme beaucoup l’ont déjà fait.  

Donc, comme je l’ai dit, quand il dit : « Dieu traite avec l’individu », il ne parle pas seulement d’un 
prophète, mais il parle de vous, l’individu, pas de tout le groupe, parce qu’il existe trois sortes de croyants 
dans ce groupe, voyez-vous. Donc, c’est juste l’individu, un individu seul avec Dieu. 
 
Inclinons simplement la tête en prière.  

Père miséricordieux, nous te remercions, Seigneur, pour ces questions que nous avions. Et donc, nous 
priions simplement pour qu’elles s’installent en nous et nous donnent un peu de repos. Au Nom de Jésus, 
nous prions. Amen. 
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